
２．宮津団地老人憩の家（宮津山田・宮津団地・阿久比団地） 

（１）概要 

７月３日（金） 

町側出席者   13 名 

地区側出席者 37 名 

 
（２）町政報告 

同趣旨のため省略（１．宮津公民館を参照） 

 

（３）要望・提言など 

①：現在使われていない宮津山田地区にある浄化槽跡地を整地し、有効活用を図ってもら

いたい。【宮津山田】 

答：町が現在管理しているが、老朽化により危険箇所もあるため現在封鎖している。仮に

これを撤去する場合に多額の費用がかかるため、今後の研究課題としたい。 

 

②：幹線道路の整備について、名鉄開発地内の南北の幹線道路は行き止まりであるが、こ

れを西尾知多線まで開通し、交通緩和を図ってほしい。【宮津山田】 

答：町としての計画はあるが、まだ、宮津地内の計画が立っていないため、今後必要な時

期が来たら実施の計画が進んでいくことになる。 

 

関連質問：名鉄団地へ行く道路の右側、山田地区の道路は、駐車禁止地区なのか。 

答：この道路の名鉄の進入路については、基本的には道路敷という解釈なので、駐車場で

はない。 

 

③：阿久比町の屋内施設は不足しているため、体育館を建設してほしい。【宮津山田】 

答：まちづくりアンケートの情報分析、あるいは町民まちづくり会議の上でこういった提

案、提言を検討議題にのせてもらい、総合計画の策定委員会で慎重に検討していきたい。 

 

④：公共交通機関として、現在タクシー券が交付されているが、一律で支給されており、

車の運転ができない人には不十分である。また自転車に乗るのに便利な交通環境の整備

を望む。【宮津山田】 

答：タクシー券交付については、何らかの基準を設けていく必要がある。今後は、バス運

行も検討していきたい。自転車に便利な交通環境の整備については、今後道路の拡幅等

を行っていく中で整備していくこととなる。 

 

⑤：多目的グラウンドを確保してほしい。【宮津山田】 

答：体育館建設と同様に町民まちづくり会議での検討、総合計画策定委員会で計画の中に
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盛り込んでいくのかどうか、慎重に検討をしていきたい。 

 

⑥：団地奥の名鉄団地の造成が進んでいるが、分譲開始はいつごろか。また、最終的には

どの程度の規模になるのか。【宮津団地】 

答：分譲開始については、１、２工区合わせて平成 24 年度ごろまでに約 370 戸の販売計画

とのことである。当初の計画は全体で約 930 戸となっている。 

 

⑦：名鉄団地へのアクセス道路である宮津保育園前から山田集会所間において、一旦停止

表示を検討願いたい。【宮津団地】 

答：今回の整備の中で、一旦停止の表示はもう既にされている。 

 

関連質問：保育園前、北は一方通行であるが進入禁止看板が見にくい。改善を望む。 

答：一度現地をみて、整備ができるようならば検討したい。 

 

⑧：地震対策において、避難所が富士塚公園のみでは人数規模から見て狭過ぎるため、団

地所有地の中央公園グラウンドの避難場所指定を検討してほしい。【宮津団地】 

答：地域の防災計画で指定した避難所以外を臨時避難場所として設けることについては、

施設の構造面や町職員による運営体制から見て、現在では考えていない。 

 

⑨：駅、病院、団地間の、巡回バスやタクシーなどを将来的に考えてもらえないか。【宮津

団地】 

答：タクシー券の交付については、何らかの基準を設けていく必要がある。費用対効果と

バランスを見てバスの運行も検討していきたい。 

 

⑩：有事の際の防災備品等の備蓄について、資機材、食料品の適正量、また地区と町防災

との役割分担等について指導をお願いしたい。【宮津団地】 

答：自主防災会の育成補助金とあわせ、自主防災資機材補助金の購入補助金を有効に活用

して、必要な資機材の確保に努めていただきたい。また、防災委員を全地区で創設して

いただき、新しい自主防災会の育成を支援していきたい。 

 

⑪：新たに農産物市場を開設してもらいたい。【阿久比団地】 

答：今後、ＪＡなどと協同しながら、第５次総合計画の中で十分検討していきたい。 

 

⑫：医療施設、文化施設、自然博物館などを建設してほしい。【阿久比団地】 

答：建設に際しては住民の意見を聞きながら、今後検討していきたい。 

 

⑬：駅東を再開発してほしい。【阿久比団地】 
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答：阿久比駅東の開発については、第４次総合計画においても、近隣商業系の整備地域と

いうことでの位置づけをされているので、この第５次の総合計画の中でも引き続き検討

していきたい。 

 

⑭：集落を結ぶ循環小型バスを運行してほしい。【阿久比団地】 

答：今後、総合計画等検討していく中で、費用対効果等を見ながらバスの運行を検討して

いきたい。 

 

⑮：パブリックコメントとはどういう意味か。また、ホームページのアグピーのマークが

見にくい。レジ袋が有料化になったが、そのお金はどこへ流れていくのか。 

答：パブリックコメントとは、住民の声を今後の政策事業等に反映していくということ。

アグピーについては、住民の意見をとり入れながら検討していきたい。レジ袋の問題に

ついては、事業者の協力で行っている。便宜上、店が販売している。 

 

⑯：阿久比町のごみ処理業者を変えないと殺すとか生かすというのは、ただ単に脅しだっ

たのか、それともそれ以後もそういうことがあるのか。また、幼稚園と保育園にあまり

に差があるのではないか。 

答：男性の声で脅迫めいた電話が入り警察対応をしたが、その後全く何も電話もなく対策

本部は閉じられた。幼稚園と保育園については、検討委員会で統合を含め検討していく。 

 

⑰：ポイ捨て条例の制定を提案したい。 

答：ポイ捨て条例については今後検討する。 

 

⑱：不審者がいるようなので、不審者対策について、学校、保育園のプールなどで警備、

パトロールはしてもらえないのか。 

答：不審者については確認する。 

 

要望：この地域の集会施設が狭いので、保育園を年数回でもいいので使わせてもらいたい。 

 

⑲：高齢者福祉に関する問題で、ケアマネジャーは非常に忙しいように見受けられるが、

１人あたり何人ぐらい担当しているのか 

答：ケアマネの 高担当は 30 人となっている。 

 

要望：宮津地区にある猿子公園の照明を冬場だけでももう少し早く消灯してもらえないか。 

また、時計をつけてもらいたい。 

 

⑳：露天でやっている車の解体業について、道路使用等について一度調べてもらいたい。 

答：解体の規制はないが道路使用で再三注意している。今後も粘り強く指導していきたい。 
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